



# 開物成務

## 明日から一斉臨時休業となります～健康・安全～

◎ご案内の通り、明日から、郡山市立学校においては、4月21日（火）から5月6日（水）までの間、臨時休業となります。2回目の臨時休業となり、保護者の皆さんにはご負担をおかけいたしますが、新型コロナウイルス感染防止のための取組であります。ご理解、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

子どもたちにとっても、新年度がスタートし2週間、あらたな気持ちでがんばろうとしていた矢先の休業であり、辛い思いをさせてしまうなと思います。その気持ちは、私たち教職員についても同じであり、残念でなりません。

しかし、子どもたちの安全・安心、健康は何より大切にされなければなりません。この期間中、子どもたちが健康で過ごし、登校再開日には、また元気な姿を見せてくれることを願っております。そして、新型コロナウイルス感染が1日でも早く治まるように皆さんとともに願い、行動していきたいと思えます。

◎臨時休業期間中に気を付けていただきたいのは、何といたっても「安全で健康な生活を送ること」です。別紙「新型コロナウイルス感染症対策のための一斉臨時休業について」の「2 臨時休業中の生活について」をお子さんとともにご確認くださいと思います。（前回の臨時休業中に実施しました「家庭訪問」は昨今の情勢から、実施の予定はありません。心配なことがありましたら、どうぞ担任までご連絡ください。）

◎休業期間中には、大型連休があります。感染拡大防止のための瀬戸際であり、自分の健康を自分で守る、みんなの健康をみんなで守る観点から、自粛、ステイ・ホームが呼びかけられています。安全・健康第一の行動をとっていただきたいと思えます。

◎臨時休業は、ただお休みというのではなく、「家庭で学習する」「自分で学習する」期間です。先生方は夜遅くまで残って課題を作成していました。その課題に計画的に取り組んでほしいと思えます。また、時間をゲーム等に費やすのではなく、自分の興味があることに取り組んでみるのもよいことです。自分の小学校時代を振り返ると「図画工作」「理科」が好きでした。もし自分だったら、いろんな絵を描いたり、工作をしたり、科学雑誌を読んだりしていたかも知れません。そんな自分が興味を持ったものに取り組んでみるのもよいかと思えます。読書は推理小説が好きでよく読んでいました。本が近くにないという人には、教科書を読むことをお勧めします。

☆今後、学習の参考になる資料等がありましたら、学校ホームページでお知らせしていきます。

じどうのみなさんへ「すきな <sup>え</sup>絵をかこう！」

すきな <sup>え</sup>絵をかいてみよう。おやすみがおわったら こうちょうせんせいに みせてくださいね。シールをあげるよ。

わたしのすきな <sup>え</sup>絵

( ) ねん	なまえ
( ) くみ	( )
かいたもの	( )

べつのかみにかいてもいいよ。なんまいかいてもいいよ。